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編集・発行に関し、ご意見・ご要望がありましたら、議会事務局（☎50-1217）までご連絡ください。

３月 傍聴自粛のお願い 市議会をより詳しく知りたいときは

ご利用ください！

市議会会議録と議会中継

○市役所 ☎50-1217
1階 情報コーナー/6階 議会事務局

○佐原中央図書館 ☎55-1343
○小見川図書館 ☎80-0511

香取市ホームページ http://www.city.katori.lg.jp/

香取市議会ホームページ http://www.city.katori.lg.jp/gikai/

製本された会議録は
こちらで閲覧できます

議会だよりは、要約表記で掲載しているため、詳しく
は市議会ホームページや会議録をご覧ください。

議会中継会議録

定例会
の日程

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するた
め、当面の間、本会議および委員会等の傍聴
は、できる限り自粛いただくようお願いします。

※上記は予定であり、変更となる場合があります。
※請願・陳情の3月定例会での受け付けは、2月9日（水）午後4時ま
でとなります。

本会議

本会議（一般質問調整日）

予算審査特別委員会

常任委員会

本会議

編集後記

会議録は、市議会ホームペー
ジ「会議録検索」から閲覧でき
ます。9月定例会の会議録ま
でご覧いただけます。

定例会・臨時会のライブ中
継は、市議会ホームページ
で視聴できます。録画映像
は、おおむね1週間後から
視聴可能です。

12月定例会のライブ中継
視聴者数は94人、11月30
日から12月31日までの
録画再生件数は204件で
した。

　今年も早いものであっという間に１か月が経ちます。一昨
年からのコロナ禍が続き何か不安で落ち着かない日々を過ご
してきました。不要不急の外出を控え、好きな旅行も飲み会
もできませんでした。年に数回、家族で楽しく国内旅行や海
外旅行をしたことや美味しい物を食べに行ったことを思い出
します。早く以前の生活に戻りたいものです。 （藤木）

　先日、新聞の投書欄に「農業の魅力どう高める」という学生
の声を募った記事が掲載されていました。都市部の若者に農業
の素晴らしさを伝え、就農を支援することが大事だという声が
大半でした。私も高齢化が限界に来ている農業の発展には香
取市の外からの就農希望者に対するＰＲや手厚い支援が不可
欠と考えます。今後の香取市の対応に期待します。 （千年）

傍聴およびライブ中継、録画再生件数

傍聴自粛にご協力いただきありがとうございます。
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こだわりの逸材を生み出す香取の匠たちをご紹介します

住宅・店舗設計施工 /空間プロデュース
ワイズクリエイション

ジョニー山岸さん　

子供たちに渡すための
これからの時代を
デザインする

　黒部川から一本入った路地に、その異空間はある。
麗屋　弘鈴庵（らいやこうりんあん）自家焙煎珈琲・
雑貨・音楽・アートを楽しめる、さながらアミューズ
メントパーク。一歩足を踏み入れると、味わったこと
のない、けれども、どこか懐かしい不思議な感覚に包
まれる、古民家を再生したこの店を設計施工したのは、
空間プロデューサー /ジョニー山岸。
　8年前に都内から拠点を香取に移したのは、それま
で首都圏を中心に全国で空間創りをしてきた中で、こ
れからは地方の時代と体感しだしたから。実際にこの
店も全国からお客様がいらっしゃる。心から楽しめる
本物があれば、そこには人はやってくる。時勢がエコ

を唱える以前から「素材の循環」のコンセプトで、古
材などリユースできる材料を多用しての空間創り、古
民家の再生などを手掛けてきた。
　ここ香取にも、空き家や空き家予備軍がたくさんあ
る。10年先のことを考えると、今から始めなければ
いけない課題のひとつが空き家対策。小見川藩の時代
から受け継がれている素晴らしい旧家も使われなけれ
ば、朽ちていく。新しい利用価値、更なる付加価値の
創造、そして、何より、心に響く「おもしろさ」で、
子供たちに渡すためのこれからの時代をデザインした
いものだ。
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～受け継いできた歴史を次世代に、古民家再生～
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